

FAVE organiza la 31ª Marcha de bicicletas para celebrar el Día de la Constitución

30/11/2018



La **Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE**, en colaboración con el Ayuntamiento, celebrará un año más el **Día de la Constitución**, 6 de Diciembre, con la **31ª Marcha de Bicicletas popular** por las calles de la ciudad. El edil del área, Eduardo Vicente, ha recordado que es una actividad en la que pueden participar mayores y niños, pues se trata de un paseo con espíritu lúdico.

El presidente de la entidad, **Antonio Cuenca**, ha

indicado que es una **celebración enfocada en la carta magna**, a la que se espera que se sumen unas **200 personas**. Arrancará en la Plaza de la Constitución, a las 9:30 horas con la inscripción y reparto de camisetas, petos y mochilas para pintar para los más pequeños. Una hora más tarde se iniciará la marcha que recorrerá toda la ciudad, para concluir en la Plaza de la Ficia, donde se leerán artículos de la Constitución, haciendo especial hincapié en el 50, que habla de las pensiones. También se sorteará un jamón, como es tradicional.